



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:29

PAG - 1 -

Martes 16 de mayo de 2006

### Honduras



#### **Preocupa rearme de El Salvador**

El Gobierno aún no sabe qué hacer con la intención “subliminal” de El Salvador de comprar los aviones F-5 que posee la Fuerza Aérea Hondureña.

El canciller por ley, Enrique Reina, dice que no ha recibido ninguna información oficial, pero “vimos las declaraciones del vicepresidente de la República, Elvin Santos, y entiendo que Honduras mantiene su Fuerza Aérea”.

Comenta que hay instancias centroamericanas, como la Comisión de Seguridad de Centroamérica a la que “se podría hacer una consulta en caso de que un país trate de cambiar el balance pacífico de fuerzas que se ha venido manejando posterior a la década de los ochenta y obviamente, creemos que cualquier escala armamentista no es conveniente para el área”.

32 hospitales y 100 centros de salud normalizaron sus labores

#### **Médicos se reintegran tras seis meses de huelga**

Managua. Los 3,000 médicos nicaragüenses que protagonizaron una huelga de seis meses exigiendo mejoras salariales, se reincorporaron a los hospitales, tres días después de firmar un acuerdo con el gobierno para poner fin a la protesta.

Las labores en los 32 hospitales y 100 centros de salud estatales se normalizaron, aseguraron a la prensa dirigentes de la Federación de Médicos Pro Salarios.

Un recorrido realizado por periodistas locales corroboró que los galenos atienden a la población en el área de consulta externa.

### Costa Rica



#### **Nicaragua participará primer ejercicio tsunami en el Pacífico**

ACAN-EFE. Instituciones de Nicaragua junto con las de más de 25 países alrededor de la Cuenca del Pacífico participarán en un simulacro de tsunami, informó hoy una fuente oficial.

El Instituto Nicaragüense de Estudios Territoriales (Ineter) en nota de prensa indicó de que el objetivo de este ejercicio, que concluirá el miércoles, es aumentar la preparación, evaluar las capacidades de respuesta en cada país y mejorar la coordinación a través de la región.

Juicio en Rivas, Nicaragua

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

*PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 04:29**

PAG - 2 -

**Tico condenado a seis años de cárcel**

El tico Félix Ángel López Morales, de 36 años, fue condenado ayer a seis años de prisión por el Juzgado Penal de Rivas, Nicaragua. Morales se lo encontró culpable de los delitos de contrabando de dinero y portación de arma prohibida, según un fallo que emitió el martes un jurado de conciencia. Por el delito de contrabando, López fue condenado a cuatro años y medio de prisión, y por el de portación de arma prohibida la pena fue de año y medio de prisión. La decisión de la jueza coincidió con la solicitud formulada por la Procuraduría.

Policía detuvo a cinco hombres

**Niña indígena se niega a declarar sobre violación**

Una niña indígena de 11 años, al parecer víctima de abusos por cinco trabajadores de una cooperativa de Buenos Aires, Puntarenas, se niega a declarar sobre el hecho.

Aunque los cinco hombres están libres, la Fiscalía abrió una causa penal por el delito de violación contra uno de ellos, quien es menor de edad.

Los otros cuatro hombres quedaron a la orden de la Dirección General de Migración, con el propósito de ser deportados hacia Nicaragua (su país de origen), debido a que se encuentran en situación irregular en Costa Rica. La oficina de Prensa del Ministerio de Seguridad Pública detalló el lunes en un comunicado que los detenidos son de apellido Baltodano, Corrales, Mena y Ortega, más el menor de 15 años de edad.

**Optimismo agrícola**

El Gobierno de Nicaragua inaugurará la próxima semana el ciclo agrícola 2006-2007 con un marcado optimismo por el rendimiento de los principales rubros durante el pasado año. Managua. DPA

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua